

# SP-Bericht - Juni 2023

## Ausländerinnen- und Ausländervertretung

---

### 1 Team

#### 1.1 Referent\*innen/President and Vice President

- Youssef Mansour
- Nuray Agaoglu

#### 1.2 Projektleiter\*innen/Project Managers

- Duru Göker
- Elidona Shiqerukaj
- Elif Ecem Bircan
- Lal Sonel
- Marvin Funez
- Radite Adyanawa
- Yara Lintermanns

### 2 Deutsche Version

#### 2.1 Beratung

**Email Beratung** Das Beratungsteam der AV hilft weiterhin allen internationalen Studierenden der RWTH bei ihren Fragen und Anliegen per E-Mail.

**Persönliche Beratung** Das Beratungsteam bietet für alle internationalen Studierenden der RWTH dienstags von 12:00-13:30 Uhr persönliche Sprechstunden an, in denen die Studierenden ihre detaillierten Fragen stellen oder ihre speziellen Fälle persönlich besprechen können. Die persönlichen Beratungen im Mai fanden am 2., 9., 16. und 23. Mai statt.

**Sonstiges** Das Team hatte auch ein Treffen mit dem Anwalt, der die Studenten professionell rechtlich berät, um eine bessere Zusammenarbeit zu ermöglichen. Die AV-Beratungsteam möchte die Beziehung zu dem Anwalt vertiefen, um die Erfahrungen der Studierenden mit den Terminen des Anwalts zu verbessern, aber auch, um möglichst vielen Studierenden helfen zu können. Das Team plant für die Zukunft weitere Treffen mit dem Anwalt, um mehr Ressourcen und hilfreiche Informationen vom Anwalt für die Beratung der Studenten zu erhalten.

#### 2.2 Veranstaltungen

**Eurovision** Am Samstag, den 13. Mai, fand im Theatersaal in Zusammenarbeit mit dem AStA das Eurovisions Finale statt. Die Veranstaltung begann um 19:30 Uhr. Etwa 180 Studierende nahmen an dieser Veranstaltung

teil. Alle Teilnehmer bekamen Bingokarten, auf denen Eurovision-Klischees standen. Wenn eines dieser Ereignisse eintrat, konnten sie das Kästchen ankreuzen. Die ersten 10 Personen, die 3 Reihen voll hatten, erhielten eine AV-Tasche als Geschenk. Die Veranstaltung endete um 01.30 Uhr.

**Speed Friends** Die Veranstaltung Speed Friends fand am 22.05. im Humboldt Haus statt. 60 Personen nahmen daran teil, sie wurden in 2er-Gruppen aufgeteilt und trafen in jeder Runde auf eine andere Gruppe. Sie unterhielten sich 3 Minuten lang, bevor sie die Gruppe wechselten und neue Leute kennenlernten. Es gab auch einen Außenbereich, um sicherzustellen, dass Nachzügler eine Erfahrung mit Speed Friends machen konnten, und draußen waren etwa 20 Personen. Nachdem die moderierten Speed Friends-Runden beendet waren, hatten alle Teilnehmer die Möglichkeit, sich mit allen zu unterhalten. Die Veranstaltung endete um 22:30 Uhr. Es gab viele positive Rückmeldungen. Die AV würde diese Veranstaltung gerne im Wintersemester wiederholen.

## 2.3 Soziale Medien

**Instagram, Facebook, Telegram, Discord** Die AV nutzt weiterhin ihre Social-Media-Kanäle, um ihre Veranstaltungen zu bewerben, Studierende zu informieren und nützliche Tipps für internationale Studierende zu geben. Im Mai informierte die AV die Studierenden auf ihren sozialen Plattformen über die verschiedenen Veranstaltungen, die organisiert wurden, und gab allgemeine Informationen. Die Veranstaltungen, über die die AV berichtete, waren „Speed Friends“ (19.05.) und das „AV's PubQuiz“ (01.06.) Die AV bedankte sich für die Teilnahme an der Veranstaltung „Glow Groove“ (02.06.) mit einem „Reel“ auf Instagram. Die sozialen Medienplattformen, die der AV nutzt, um die Schüler zu informieren, sind Instagram, Facebook, Telegram und Discord.

**“I am OKay”** Die AV arbeitet gemeinsam mit der Psychologischen Beratung der RWTH an einem neuen Video für die Youtube-Serie „I am Okay“ zum Thema psychische Gesundheit. Das Thema des Videos ist Angst. Um das Video auf die Bedürfnisse der Studierenden anzupassen, hat die AV ein Formular und einen Post erstellt, um die Studierenden nach ihren Erfahrungen mit psychischer Gesundheit und Angst zu fragen. Der Beitrag wurde am 16. Mai auf Instagram und Facebook gepostet.

## 2.4 Webseite

Die AV-Webseite befindet sich derzeit in einem Umbau, insbesondere in Bezug auf Hosting und Speicherplatz. In Zusammenarbeit mit dem IT-Center hat die Kontaktperson der AV-Webseite nun Zugriff auf den entsprechenden Server. Dadurch wird seitens AV der Speicherplatz, die Plug-ins und andere Elemente gepflegt. Darüber hinaus wird die Webseite auf dem neuesten Stand gehalten, um AV-Veranstaltungen, Beratungsstunden und ähnliche Informationen rechtzeitig zu veröffentlichen

# 3 English Version

## 3.1 Consultations

**Email Consultations** The AV Consultations team is continuing helping all international students of RWTH with their questions and concerns per email.

**In Person Consultations** The AV Consultations team is having in person consultations for all international students of RWTH on Tuesdays between 12:00-13:30 so that the students can ask their detailed questions or discuss their specific cases face to face. The in person consultations sessions in May happened on the 2nd, 9th, 16th and 23rd of May.

**Other** The team has also had a meeting with their lawyer, who gives students professional legal advice, for the purpose of a better collaboration. The AV Consultations is willing to have a more in depth relation with the lawyer so as to be able to better the experience the students have with the lawyers appointments and help and assist as many students as possible. The Consultations Team is planning on having more meetings with the lawyer in the future to have more resources and helpful information from the lawyer for consulting the students.

### 3.2 Events

**Eurovision** On Saturday, May 13, the Eurovision final took place in the theater hall in cooperation with AStA. The event started at 19:30. About 180 students participated in this event. All participants were given bingo cards that had Eurovision clichés written on them. When one of these events happened, they could check the box. The first 10 people who had 3 rows full got an AV tote bag as a gift. The event ended at 01.30 am.

**Speed Friends** The event Speed Friends took place at the Humboldt Haus on 22.05. 60 people participated inside, they were divided into groups of 2 and met a different group in each round. They chatted for 3 minutes before switching groups and meeting new people. There was also an outside area to ensure that latecomers had an experience with Speed Friends and outside were about 20 people. After the moderated Speed Friends rounds ended, all participants had a chance to talk to everyone. The event ended at 10:30 pm. There was a lot of positive feedback. The AV would like to repeat this event in the winter semester.

### 3.3 Social Media

**Instagram, Facebook, Telegram, Discord** The AV continues to use its social media channels to promote its events, inform students, and provide useful tips for international students. In May, the AV informed students on its social platforms about the different events organized and gave general information. The events AV posted about were „Speed Friends“ (19.05) and the “AV’s PubQuiz” (01.06) .The AV thanked people for joining the event „Glow Groove“ (02.06) with a „Reel“ on Instagram. The social media platforms the AV uses to inform the students are Instagram, Facebook, Telegram and Discord.

**“I am OKay”** The AV is working, in collaboration with the psychological counseling department of the RWTH, on a new video for the „I am Okay“ Youtube series on mental health. The topic of the video is anxiety. To tailor the video to the needs of the students the AV made a form and a post to ask the students about their experience with mental health and anxiety. The post was posted on instagram and Facebook the 16th of May.

### 3.4 Website

The AV website is currently undergoing renovations, particularly regarding hosting and storage space. In collaboration with the IT Center, the contact person for the AV website now has access to the corresponding server. As a result, storage space, plug-ins, and other elements are being maintained by the AV team. Additionally, the website has been kept up to date, ensuring timely posting of AV events announcements, consultation hours, and similar information